

# はなみずき

学校教育目標：「夢がかなえられる学校」 4本柱：「あいさつ」「思いやり」「授業」「熱中」

## 「熱中」できる自慢の生徒たち

今年の体育祭は、厳しい残暑が続くなか、市内小中学校でのインフルエンザの感染拡大を気にしながらの準備でした。6月末に工事が完了した体育館のエアコンが大活躍をしました。午前中の学年練習は、ローテーションをしながら練習場所を替えての練習とし、各学年が必ず、涼しい体育館で練習ができるようになりました。午後に行う各色の応援練習も、ローテーションする練習場所で、必ず体育館での練習時間が入るようにしました。また、練習時間を短い時間で設定し、休憩と給水をこまめにとれるようになりました。そして、1日1粒ですが、塩分チャージのタブレットを配って、少しでも熱中症の予防につながるようにしました。短期間での練習でしたが、生徒は、本気の力で自分たちの体育祭を作り上げてくれました。

### 宣誓、

我々東深井中学校の選手一同は、この体育祭に向けて、共に汗を流した仲間を信じ、一生に一度しかないこの時間を最高の思い出とするために、正々堂々と全力で戦うことを誓います。

応援団長が思いをこめた選手宣誓で、体育祭はスタートしました。たくさんの保護者の方々や、地域の方々に見守られながら体育祭を実施できたことを、本当に嬉しく思っています。

生徒は、各色の応援やダンス、競技に本気で取り組んでくれました。その全力を出しきって取り組む生徒の姿に、感動しました。閉会式では、その思いをストレートに「感動した」と伝えました。こうし



た行事に、本気で「熱中」できる生徒を、校長として誇らしく思います。

今回の体育祭は、新型コロナ感染症がインフルエンザと同じ5類に引き下げられて、初めて実施するものとなります。3年生が中心となり、本校の体育祭の新たな形となるものを作ってくれたと思います。今後1、2年生は、この体育祭をめざして、それを超えていきたいと考えて、取り組んでくれることと思います。また、近年の残暑の厳しさを考え、来年度の体育祭は、開催時期を遅らせて実施できないかを、検討していきたいと考えています。

校長 笠井 善亮

<学校だより>  
令和5年度 No.6  
10月号  
流山市立東深井中学校  
在籍生徒数 364名

## ◇体育祭◇

9月16日(土)に体育祭を実施しました。

練習期間から残暑厳しい日が当日まで続きましたが、生徒たちは日々「熱中」して取り組んでいました。応援団を中心に、各色の目標に向かい、着実に団結を増していく生徒たちの姿に、「夢をかなえる力」が育まれていると感じました。



## ◇生徒会役員選挙始まる◇

9月7日(木)に生徒会役員選挙の公示があり、現在立候補した生徒たちによる選挙活動が行われています。朝の選挙運動、昼の政見放送、放課後の演説と一日の中でたくさんの活動を行っています。10月5日には立ち合い演説の後に選挙が行われます。二学期は「熱中」できる行事が多くあります。「夢がかなえられる」機会を多く設けていきたいと考えています。



## ◇葛北駅伝大会◇

9月27日(水)に葛北駅伝大会が行われました。

夏の厳しい暑さにも耐えながら、走り込みを行ってきました。目標とする5位以内入賞、県大会出場には手が届きませんでしたが、普段は異なる部活動に所属する生徒たちによって結成されたチームが、一丸となって襷を繋ぐ姿にとても感動しました。次なる目標は東葛駅伝大会です。応援よろしくお願ひします。



<主な行事の予定>※現時点での予定となります。変更の場合はまた生徒を通じて連絡します。

日	曜日	行 事 予 定	日	曜日	行 事 予 定
10/ 2	月	中間テスト	9	木	自分を大切にする授業
3	火	定例委員会(前期最終)	13	月	期末テスト1日目(3年)
4	水	集金日	14	火	期末テスト2日目(3年)
5	木	生徒会選挙・立ち合い演説会	17	金	第3回流教研(午前授業)
6	金	3年生実力テスト	20	月	期末テスト1日目(1、2年)
10	火	テスト返却日 いじめ防止授業(1年)	21	火	実力テスト1日目(3年)
13	金	3Dスコリオ検査一次 進路保護者会(5、6校時)	27	月	期末テスト2日目(1、2年)
17	火	東葛駅伝激励会	28	火	テスト返却日
18	水	市内小中学校音楽発表会	29	水	職場体験1日目(2年)
20	金	漢字検定	12/ 8	金	職場体験2日目(2年)
21	土	東葛駅伝大会	18	月	校外学習(1年)
24	火	合唱祭、文化祭	19	火	定例委員会
30	月	三者面談(～11/8)3年	21	木	保護者会、給食最終日
11/ 1	水	集金日	22	金	大掃除
					終業式